
一般質問順序表 

 

平成２３年６月 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

１ １ 防災対策を含む危機管理について 

① ＪＲ立川駅周辺（都市軸沿道を含む）対応・対策につ 

いて 

② 小・中学校の対応・対策について 

③ 放射能の対応・対策について 

２ 小・中学校冷房施設導入について 

３ 特別支援教育の充実について 

 

９ 中山ひと美 

２ １ 東日本大震災を通して 

①  第一小学校耐震対策について 

②  放射性物質と公園・校庭・園庭等と給食等の食の安全 

性について 

 ③ 立３・１・３４号線について 

２ 立川南地域の防犯対策について 

①  ５月１２日発生強盗傷害事件について 

３ 議場のあり方含む市施設への国旗・市旗の掲揚について 

 ① 市長の国旗・市旗に対する考え方について 

 ② 教育現場での対応について 

 

６ 安 東 太 郎 

 

 

３ １ 立川市における防災対策について 

① この度の震災対応について 

② 災害対策本部について 

③ 地域防災計画について 

④ 今後の対応・対策について 

７ 木 原  宏 

 

一括質問

 
 

たちかわ 
自民党 

 
 

 

一問一答 
 

 

一括質問 
 

 
安 進 会 

たちかわ 
自民党 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

４ １ 学校管理費・国有地借上料について 

①  借上料の経緯と内訳 

②  借上料についての見解 

③  これまでと今後の対応 

２ 情報発信の責任と役割 

 ① 情報発信・提供・共有の現状と評価 

３ 伊 藤 大 輔 

 

 

５ １ 羽衣町のまちづくりについて 

①  都立立川養護学校跡地の有効活用について 

②  西国立駅前の放置自転車対策について 

③  羽衣いちょう通りについて（パーキングメーター・自   

転車レーン） 

④  南武線の立体化と中央線複々線化事業について 

 ⑤ 野沢踏切跡の両方向通行について                              

14 大石ふみお 

 

６ １ 東日本大震災、福島第一原発事故について 

①  被災者の支援充実等について 

②  今回の震災対応の教訓を立川市の防災対策に活かすこ

とについて 

 ③ 液状化の対応について 

④  放射能汚染について市民の不安にこたえること等に

ついて 

２ 用水等の管理について 

① 用水等の管理の経過、実態について 

② 用水等の管理の適正化について 

 

18 浅 川 修 一  

一括質問 
 

一括質問 
 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 

 
 

 
日本共産党 

民主・市民 
フォーラム 

 



 
公 明 党 

 
 
 

受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

７ １ 市長在任４年間の取り組みについて 

①  自己評価は 

②  主な実績と未達成の公約は 

２ 立川駅周辺のまちづくりについて 

① 北口西地区再開発事業と新自由通路について 

② 南口の諸課題について 

３ 公共施設の跡活用について 

 ① 旧多摩川小学校について 

 ② 旧庁舎について 

 ③ 柴崎学習館について 

４ 小・中学校の冷房設備について 

 ① 現在の状況と今後の進め方について 

５ 災害に強いまちづくりについて 

 ① 耐震化促進の強化について 

 ② 家具転倒防止器具の設置促進について 

 ③ 省エネルギー対策について 

 ④ 友好都市の拡大で災害時相互支援協定の強化を 

26 中 島 光 男 

 

 

８ １ 防災について 

 ① 市の防災計画について 

 ② 情報収集と伝達について 

  ・市職員の参集システムの早期導入を 

  ・消防・警察・自衛隊等、市内にある都、国の防災関係

機関との連携について 

  ・消防団との連携について、消防団ＯＢの方々に是非と

もご協力を 

  ・防災無線、Ｊ・アラートの活用について 

  ・ホームページ、携帯サイトの非常時の情報発信につい

て 

  ・見守りメールの充実とツイッター等の積極活用につい

て 

 ③ 今夏並びに今後の消費電力削減の取り組みについて 

 ④ ＢＣＰの運用、効果と効率のある取り組みについて 

 ⑤ 帰宅困難者への対応、成果と反省点、今後の取り組み  

について 

 ⑥ 建設業団体等との防災協定について 

 ⑦ 避難所生活、高校・大学、民間企業等との協力関係に

５ 高 口 靖 彦 

 一括質問 
 

一括質問 
 

 
公 明 党 

 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

ついて 

 ⑧ 防災士育成の積極支援について 

 ⑨ 被災者支援について 

 ⑩ 放射能対策について 

２ 学校のプールの整備について 

  

９ １ 防災について 

 ① 防災マップの効力について 

 ② 「市民防災組織」で地域自治組織の拡大を 

 ③ 震災後の心のケアと放射能汚染の対応について 

 ④ 災害時の動物救護体制について 

２ 子どもたちの「生きる力」をはぐくむために 

 ① 「伝える力」の向上のために 

 ② 「消費者教育」について 

 ③ 「命を助ける授業」について 

３ 清掃工場について 

 ① 清掃工場移転の現状について 

 ② 周辺住民に対する健康調査について 

 ③ 計画停電による影響について 

 

４ 山本みちよ 

 

 

10 １ 高齢者が元気に！「支えあいの社会」を！ 

①  認知症への取り組み 

②  地域の中での支えあいのしくみ 

③  老人クラブ支援のあり方 

２ 不妊症・不育症への支援について 

３ 市内業者発展のための入札制度を 

４ 競輪事業について 

①  地域の補助金について 

②  国体に向けて 

５ 立川通りの課題について 

 ① 曙橋交差点 

 ② ペット永眠所 

12 伊 藤 幸 秀 

一括質問 
 

 
公 明 党 

一括質問 
 

 
公 明 党 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

11 １ 狂犬病について 

 ① 犬の登録及び狂犬病ワクチン接種率の向上 

 ② その他の狂犬病ワクチン適応対象動物への対応 

２ 災害時における対策について 

 ① 防災訓練 

 ② 防災計画 

 

２ 小川あきこ 

 

12 １ 市内公園等、学供施設の放射線量について 

２ 公園の管理について 

３ 立川市子どもショートステイ事業について 

 

 

 

 

15 梅 田 春 生 

13 １ ＮＰＯ法人の運営に問題はなかったのか 

 ① ＮＰＯ法人への指導について 

 ② 保護者が安心して子どもを預けられているのか 

 ③ 財政面や雇用について 

２ 立川市内の節電計画について 

 ① ＪＲ立川駅、多摩モノレール立川駅沿線のエスカレー

ターの運転について 

 ② 庁内の節電について 

３ 高齢者の福祉施策について 

 ① 高齢者の肺炎球菌ワクチン助成について 

 

17  永元須摩子 

14 １ 若葉町地域の道路・交通の今後について 

 ① 都市計画道路の整備について 

 ② バス路線の整備について 

 ③ 市道東１１２号線の名称について 

 

 

 

 

 

27 清 水 孝 治 

一括質問 
 

民主・市民 
フォーラム 

 

民主・市民 
フォーラム 

 
 
 

 
 
 

一括質問 
 

 
日本共産党 

 
 

一括質問 
 

一括質問 
 

たちかわ 
自民党 

 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

15 １ 大震災の脅威と真剣に向き合うまちづくり 

 ① 立川断層について 

 ② 初動対応の確立 

 ③ 災害時要援護者への対応 

 ④ 地域防災倉庫の早急な整備 

 ⑤ 駅周辺の帰宅困難者対策 

 ⑥ 市民向け総合防災マニュアルの作成 

２ 大型店出店による南北の交通渋滞解消策について 

 ① 都市計画道路の整備 

 ② まちづくり計画との連動 

３ 家族介護者への支援について 

  

11 福 島 正 美 

16 １ 防災対策について 

 ① 東日本大震災の教訓と対策 

 ② 防災教育と避難訓練 

２ クーラー設置及び放射能測定について 

 ① クーラー設置をあきらめず、１日も早く快適な環境を 

 ② 市民の暮らし安全のため、放射能測定を 

３ 人事任用制度について 

 ① 管理職試験制度の現状と対策 

 ② 女性職員の積極的な管理職登用を 

４ 福祉施策の充実について 

 ① 障がい者、高齢者に暖かい政策を 

 ② 行き届いた介護で安心社会を 

24 太 田 光 久 

17 １ 若葉町清掃工場移転問題について 

 ① 地元との話し合いについて 

 ② 移転時期について 

 ③ 移転場所について 

２ 再資源化装置導入留保の総括について 

 ① （株）環境管理センターとの契約について 

 ② （株）環境管理センターの報告書について 

 ③ 調査委託の回答書と特記仕様書について 

 ④ （財）日本環境衛生センターとの特命随意契約につい   

  て 

 

28 佐 藤 寿 宏 

 
公 明 党 

 
 

 一問一答 
 

民主・市民 
フォーラム 

 
 

 
 

 
 

 

一括質問 
 

一問一答 

たちかわ 
自民党 

 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

18 １ 地震に強いまちづくりについて 

①  公共施設の耐震化の見通しについて 

②  個人住宅や建物の耐震化について 

③  木造密集地域の対策について 

④  早急な防災計画の見直しについて 

２ エネルギー政策の転換について 

 ① 原発推進から撤退についての見解 

② 自然エネルギーの普及・促進の取り組みの強化につい   

  て 

 ③ 低エネルギーの社会への取り組みについて 

 ④ 環境を視野に入れた中小企業の仕事おこしについて 

３ 学校給食についての市長の見解について 

 ① 鉛汚染のある場所への調理場建設について 

 ② 学校給食の本来のあり方について 

 

20 上 條 彰 一  

19 １ ５歳健診の必要性について 

 

10 須 﨑 八 朗 

20 １ 介護保険制度について 

 ① 介護予防と生活支援事業について 

 ② 「生活支援事業」について 

 ③ ２４時間・３６５日の訪問介護体制について 

 ④ 医療と介護の一体性について 

 ⑤ 介護付高齢者住宅、認知症対策、地域医療、生活支援

事業など第５期介護事業計画について 

 ⑥ 介護福祉士の育成について 

２ ある社会福祉法人のことについて 

 ① 障害者自立支援法に基づくサービス提供等について 

 

19 堀 江 重 宏  

 
日本共産党 
 

一問一答 
 

一括質問 

 
日本共産党 

一括質問 
 

たちかわ 
自民党 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

21 １ 大震災の教訓を生かして 

① 災害時における学校と保護者の連携について 

②  いざという時の市役所の役割―特に休日・夜間の対応

について 

２ 市民の健康と生命を守るために 

① がん対策―がん教育・子宮頸がん予防ワクチンなど 

② 自殺・うつ対策 

 ③ 脳脊髄液減少症の周知 

 ④ 高齢者用救急救命キットの導入 

３ 若者の自立支援の拡充を―貧困の連鎖からの自立 

４ 西砂町、上砂町の諸課題 

 ① 西武立川駅周辺 

 ② 武蔵砂川駅の駅舎改良 

13 岩元喜代子  

22 １ 「小・中学校、保育園の給食」の安全な食材確保に向け

た市の取り組みについて 

① 給食の食材の安全確保の状況 

② 放射能汚染の拡散による市の対策 

③ 立川市の給食食材の安全対策の周知と食材の放射能 

汚染に関する正しい知識について、学習会等の開催な

どの情報提供の必要性 

２ 公共施設の環境に負荷のかからない「せっけん」の使用

について 

 ① 使用状況 

 ② 今後の対策 

１ 稲橋ゆみ子 

 

 
公 明 党 

 

一問一答 
 

 
立川・生活者 
ネットワーク 

一問一答 
 



受理 

番号 
件         名 

議席 

番号 

氏名・会派名・ 

質問形式 

23 １ 基礎自治体として持続可能な将来のまちづくりについ

て 

 ① 魅力あるまちへの戦略は何と考えるか 

 ② 適正な人口規模はどのくらいと考えるか 

 ③ 現役世代が住みたくなるまちとは 

 ④ 公平で平等な入札と市内事業者育成について 

 ⑤ 大震災から学べるものについて 

２ 子育て、子育ち支援について 

 ① 立川っ子への取り組みの現状と課題について 

 ② 大震災時の立川っ子の安全と学べたことについて 

 ③ 学童保育所の時間延長保育について 

 ④ 放課後子ども教室について 

３ 交通アクセスと市内交通網の現状と課題について 

 ① ３月１１日に富士見町で起こったこと 

 ② 中心市街地活性化と立３・１・３４号線など都市計画

道路について 

 ③ 交通要所としての戦略は 

 ④ 自転車のまちと競輪事業について 

23 守 重 夏 樹 

 

24 １ 「原発震災」に対する対応・対策と放射能汚染について 

２ 保育園や学校の園庭や校庭・プールの放射能について 

３ 保育園や学校の給食の食材について 

４ 脱原発へ、自然エネルギーへのシフトについて（原発に

頼らない社会への転換と効率的な節電対策について） 

16 五十嵐けん 

25 １ 電力自由化問題 

 ① 立川市での進捗状況 

 ② 自然エネルギー利用の拡大について 

２ 学校での原子力教育 

 ① エネルギー副読本 

 ② 原子力ポスター展 

３ 公共施設からの公衆電話の撤去について 

４ 原子力発電所事故の立川市への影響 

 ① 子どもたちへの影響 

 ② 農産・畜産への影響 

 ③ 下水処理場の汚泥 

 ④ 防災計画の見直し 

21 大沢  豊 

 

民主・市民 
フォーラム 

 
 

 
 

一問一答 
 

 
市民の党 

 

一問一答 
 

 
みどり立川 
 

一問一答 
 



 


